

Protokoll:

Herr Robert Stein, Vertreter des Jugendrates informiert den Jugendhilfeausschuss über die geplante Jugendbefragung. Das System und die Inhalte der Befragung incl. zeitlichem Rahmen wurden mitgeteilt. Als Themenbereiche wurden festgehalten: Schule, Freizeit, Mobilität, Sicherheit, Beteiligung und Vorstellung der Arbeit des Jugendrates.

Es soll als Anreiz eine Verlosung unter allen Teilnehmern nach Abschluss der Befragung am 6.12.2011 erfolgen, für die noch Sponsoren für Gewinne gesucht werden.

Das Ergebnis der Befragung soll im Jugendforum 2012 vorgestellt werden.